
                              ４月２８日加東ケーブルテレビの３分クッキングの収録があり、「ね 

ぎもちっとホットク」の製作メンバーが出演。さらにワイプに入る紹介 

           担当のメンバーがＰＲに努めました。地方創生 

           班(３年)全員で１回目の収録をしたようです。 

また時を同じくして、安田加東市長が校長室に 

退任のご挨拶に来られました。野球がお好き 

で､何度も球場でお見かけしたのですが、「部 

活動の盛り上がりで加東市を元気にしていた 

だいた。またもち麦の広報など地元企業と協

力して広報に努めてくれたことに感謝している」とのお言葉をいただきました。長きにわたり加東市行政に携わっ

ていただき(前三町のころより)ありがとうございました。お疲れ様でした。 

 右の写真は先日の加東市文化表彰を受けた 

美術部の寺越さんと池上君が紹介文と共に広 

報誌「かとう」に掲載されたものです。作品の説明 

と今後の目標が記事になっていました。そしてＪＡ 

広報誌「ＭＩＮＯＲＩ」には前述の｢ねぎもちっとホットク｣ 

が掲載されました。大東さん、北山さん、佃さんの 

写真とレシピが掲載されました。広く多くの方々に 

作っていただけると嬉しいですね。 

                   ４月２９日は着任 4年目で剣道の大会を初めて見に行くことができました。東 

播磨高校体育館に４面の会場を作り、同時進行で試合。本校剣道部は、１ 

年生の加入により、個人戦は勿論､団体戦にも出場しました（男子）が、県大 

会出場をかけた試合で敗れ、残念ながら県大会出場はなりませんでした。この 

経験を活かして１年生の今後の健闘を祈ります。剣道は大学の授業でも受け 

ましたが、試合となると緊張感も半端なく、なかなか綺麗に技が決まる瞬間を 

見ることができません。技と､声と､打突部分など多くのことを一瞬で判断する審

判も大変です。緊張感のある試合を見させていただきました。 

 ４月３０日はソフトテニ 

ス男子の県総体予選 

個人戦がありました。写 

真左は、最初の試合で 

３年生が審判する様子 

ですが、出場者全員で 

大会を支えています｡本 

校は、その３年生森岡・石田ペアがベスト８に入り県大会出場を決めたようです。おめでとうございます。２年生

ペアは惜しくも決定戦で敗れたようですが、３日に行われる団体戦での頑張りに期待したいですね。 

                                                                 さらにソフトボールも予選 

が行われていました。初戦 

は明石南を軸とした合同チ 

ームとの対戦で、初回に相 

手のミスから４点を奪い試 

合を有利に進め、粘られな 

がらも５－２で勝利。２試合

目は多可高校と対戦し、９－２でコールド勝ち。１年生ピッチャーも出場。全員で勝利を勝ち取りました。ベスト４

進出を果たし、次戦に臨みます。コンディションを整えて頑張ってください。 

校長室から SEASON４ NO.９ R４.５.２ 

   

      

   

   

    



 ５月１日は４月２４日 

から延期で延び延び 

になった春季高校野 

球３回戦です。芝本 

投手が先発。２回に 

勝股選手のヒットと大 

西選手のタイムリーで先制したものの、続く好機をなかなか活かせず終盤に。７回に死球で出塁した選手を後

藤選手がバントで送り(写真中)、福谷選手のタイムリーで欲しかった２点目が入ると８回にも１点を加え、９回に

は相手のエラーもありましたが２点を加えトータル５得点。投げては先発の芝本選手が３安打完封。昨晩から

の大雨でグランド状況も良くなかったのですが、球場関係者の懸命な整備のお陰で２時間遅れではありました

が試合開始。多くの方々に助けられての試合ができ、ベスト８に入りました。この後５月３日、４日と連戦となりま

すが、夏を見据えて課題克服に努め、力を発揮してほしいと思います。頑張ってください。 

 連休前半が終わりました。後半に向けても部活動における試合が続きます。コンディションを整え、練習の成

果を発揮してほしいのですが、残念ながら新型コロナウイルス感染もポツポツと出ており、試合の出場を見送る

ことになった部や、部員も出てきていることは事実です。オミクロン株の感染はかなり強いようで、症状（発熱、

喉の痛み、咳など）が出ればまず感染を疑った方が良いと思います。職員打ち合わせでも何度も話をしていま

すが、昼食時の黙食、及び距離をとることや更衣場所でマスクを外しての会話など生徒の皆さんにとってはた

わいもない、楽しい時間にもなり得る場面だけに制限を加えることは心苦しいのですが、自らが感染を広げない、

また感染防止に努めることがとても大切です。多くの方々を守るためにも今一度気を引き締めてください。よろし

くお願いします。 

 なお、陽性が確認されましたら速やかに学校までご連絡をお願いします。その際、最終接触日からの起算を

します。また、校内や部活動での昼食事の取り方や、濃厚接触の疑いについても確認をさせていただきます

ので、よろしくお願いします。感染が確認された場合は１０日から１４日の待機となります。濃厚接触が疑われる

場合は症状がなければ７日で復帰。４．５日目の抗原検査で陰性が確認されれば５日目の検査後には復帰

が可能です。現状では誰がいつなってもおかしくない状況ですので、大会を控えている３年生のためにも、また

中間考査を控えている皆さん自身のためにも自覚ある行動をとってください。よろしくお願いします。 

 さらに、３学年揃っての登校となります。歩道も登校時には小中学生入り交じっての登校となり､加えて自転

車通学や通勤の方ともすれ違うことになります。道幅を考えた行動をとるようお願いします。また送迎の場合は､

決められた場所での乗降をお願いします。バス停や民家の前、信号待ちの道路上など苦情も届いているよう

です。事故につながる可能性もありますので、教育研修所西側駐車場、市役所南側駐車場など迷惑のか

からないところでの乗降にご協力ください。 

 それでは後半の連休も体調管理に努めて乗り切りましょう。 

    


